

LE LOUP ET LE RENARD

Il y a longtemps, alors que les hommes n'étaient qu'un songe, les animaux régnaient sur les terres du nord.

Le souverain de ce royaume était un loup. Autant redouté que respecté, Il menait un règne juste envers tous. Tout le monde trouvait qu'un roi pareil était pareil à un don du ciel.

Seulement si ce seigneur insufflait le respect, il en venait dans le cœur de chaque habitant une jalousie, parfois infime, parfois immense.

Un renard polaire l'admirait et le jalousait tellement que chaque nuit, il désirait se métamorphoser en loup pour régner sur ces royaumes glacés.

C'est pourquoi il se mit en route vers la maison d'une chouette qui exauçait les vœux les plus chers de chacun. Une fois arrivé, le petit renard lui demanda :

« - Dis-moi, grande chouette, peux tu me faire devenir roi ?

- J'exauce les vœux de tout le monde, mais de tout ce que j'ai entendu celui-là est sûrement le plus important, répondit l'oiseau. Je veux bien t'aider, mais qui dit grand souhait, dit un prix égal pour payer cette demande. Il te faudra tout sacrifier, si tu veux monter sur le trône... »

Le renard, surpris par ces propos, et commençant à comprendre l'ampleur de ce souhait, partit.

Les jours suivants, il ne sortait plus, accablé par le chagrin de ne jamais gouverner. Mais il finit par se décider. Il ne pouvait pas se résoudre à abandonner sa vie pour une couronne et un trône. Quelques jours plus tard, le roi loup mourut, détruit par l'angoisse de gouverner. Alors le renard décida de s'en aller visiter le monde, sans pouvoir, mais libre et sans préoccupation.

La morale de cette histoire est qu'il faut parfois se montrer humble et se contenter de ce qu'on possède.

Nicolas